
021(令和３)年度 第 5回                    8/14(土)13:30～ 

                                 ぱれっとはだの 

 

の ぞ み 会 定 例 会 
 

       

  

 のぞみ会会報創刊号が出来上がりました。記事を寄せていただいた方、編集作業に携わってくださっ 

た方、ありがとうございました。会員の気持ちがいっぱい詰まった会報になりました。 

のぞみ会の活動を知ってもらい、少しでも多くの方とつながっていきたいと思います。 

     

 

 【活動報告】 

   7/10 (土)  定例会    12 名 

   7/16（金）じんかれん ヒアリング 自民党 

      7/20（火）障害者懇話会地域共生部門 

   7/25（日）役員会 

7/28（水）じんかれん ヒアリング 公明党 

8/ 3（火）じんかれん理事会（中止） 

8/12（木）じんかれん相談員研修会（場所を変更して開催） 

【例会報告】 

 ＊会報  

    ・費用 インク・用紙 ￥6,680円 ワークセンター ￥32,900 円（200部→300部+10部） 

    ・配布先 会員・賛助会員 家族の担当医・訪問看護師・通所施設スタッフ 

         OB、三田隊（寄付を戴いた） 

         市内 4病院、ぱれっと・はだの、障害福祉課、秦野センター…多めに配付 

         ピアサポーター、木村美穂子さん（似顔絵）、松屋不動産、ばたふらい、けやき、 

         支援施設（総会来賓など） 

         行政…福祉部地域共生推進課、地域共生支援センター、民生児童委員障害部会 

            社協団体部会、男女共同社会推進部会 

         秦野市障害者支援委員会（8月 23 日中止）、地域共生部門、当事者連絡会  

         じんかれん理事会（8月 3日中止、HP）、伊勢原市障がい福祉課、支援施設等 

 ＊じんかれん 

    ・県庁ヒアリング（コロナ禍のため、時間短縮） 

      「重度障害者医療費助成制度」「バス運賃割引制度」「精神科救急医療体制」 

    ・10月 12 日（火）研修会 講師 井上雅裕氏（心理カウンセラー） 電話相談員対象 

 ＊第 54回秦野市福祉大会 コロナ感染拡大のため日程は未定 

自立更生者を 4名推薦 

 ＊地域共生支援センター 

    8月 1日広報はだのに掲載 複合的な困りごとに対応 

 



 

 ＊障害者支援懇話会地域共生部門 

    ・ヘルプベスト（8月 1日広報はだの掲載） 

      広域避難所に配布・窓口での配布（聴覚・視覚障害者優先） 

      併せてポスターも制作して公共機関に掲示。  

    ・住まいの問題 

      当事者の住まい探しで差別や偏見・誤解がある。 

      不動産屋・オーナー・保証協会の三者が揃わないと契約に至らない。 

      障害福祉制度ガイドブック・障害を知ろう等の冊子を利用して、理解をはかる 

    ・差別解消・合理的配慮 

      啓発活動を複数年で取り組んでいく。 

      12月障害者週間に「広報はだの」で特集を希望（差別解消法…民間でも義務化になる） 

        →今年度の広報内容はすでに決定している。 

 ＊11月 13日（土）定例会 

 ぱれっと・はだの精神保健福祉士 2名を招いて勉強会  1 時半から 2時半の予定 

 疑問や知りたいことを 10 月定例会までにお知らせください。 

 密を避けるため、会員のみ参加。 

 ＊その他 

・一円玉募金 社協へ 7月 14日持参 566円 

・7月 31 日 ETV特集「精神科病院×新型コロナ」 

  都立松沢病院に密着。日本の精神科医療の実態の記録。 

  新宿フレンズ「精神科特例を撤廃しよう」http://chng.it/BW9dd4yD 署名活動 

・「ずっと働きたい！を叶えるために～働き続けるための支援や職場、働き方とは」 

   8月 29日⒔:00～15:30 ZOOM https://entry.smktg.jp/public/application/add/3390 

 

 【お知らせ】 

   会報を主治医、訪問看護師、通所施設スタッフ等に届けたい方は 

   お知らせください。また意見、感想もお寄せください。 

 

 【予定】 

  8/22（日） 役員会                福祉センター  １時半～ 

  9/ 4（土)  定例会（第１土曜日）        ぱれっとはだの  1時半～ 

 

 

 

 

小 耳 話 

「ここに来て皆さんとお話をすることで気持ちが軽くなる。解決はしないけど」 

  定例会でのある会員の言葉。仲間がいて、時々会えて、おしゃべりして。 

  悩みはいっぱいだけど、何とかなると錯覚できる（笑）。 

  勉強会も大事だけど、これがなくっちゃ家族会ではない。 
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